

Pressemitteilung von Dr. Hans Jürgen Fahn, MdL, vom 17.03.2011

Kernschmelze in Japan – Unterschriftenaktion in Unterfranken

Fahn: Grafenrheinfeld spätestens 2014 vom Netz nehmen!

Würzburg (da). Nach den dramatischen Ereignissen in dem japanischen Atomkraftwerk Fukushima 1 starten die Freien Wähler am Samstag, **19.03.2011 um 10:00 Uhr** am Würzburger Marktplatz ihre Unterschriftenaktion zur Abschaltung des Kernkraftwerks Grafenrheinfeld und wollen mit den Bürgern ins Gespräch kommen.

Dr. Hans Jürgen Fahn weist vor allem auf die Gefahren hin, die von einem Flugzeugabsturz, einem Terroranschlag oder einem Jahrhunderthochwasser am Main ausgehen können. Auch die Ursache und das Risiko des defekten Druckrohrs sind bis heute nicht geklärt.

Die Unterschriftenaktion läuft bis zum 30.04.2011. Anschließend werden die Listen an die Bundesregierung übergeben.